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元朗區議會交通及運輸委員會 

  二零一四年度第二次會議   

 

 

日 期：二零一四年三月二十七日(星期四) 

 

時 間：上午九時三十分  

 

地 點：元朗橋樂坊二號元朗政府合署十三樓會議廳  

 

 

估計時間   修訂議程 

 

9:30a.m. 

 

一．   通過二零一四年度第一次會議記錄  

 

9:35a.m. 

 

二．   工務計劃項目第7259RS號連接新界西北及新界東北之單車徑－

屯門至上水段 (餘下工程 )元朗區部分的最新進展 

(交委會文件 2014／第 13 號) 

 

10:05a.m. 

 

三．   新市鎮現有單車徑及單車停泊設施改善計劃及單車限制區檢討－

可行性研究  

(交委會文件 2014／第 14 號) 

 

10:35a.m. 四．   「人人暢道通行」計劃－為元朗區三條行人天橋加建升降機設施 

(交委會文件 2014／第 15 號) 

 

11:05a.m. 五．   2014 - 2015 年度元朗區巴士路線發展計劃  

(交委會文件 2014／第 16 號) 

 

11:35a.m. 六．   前議事項：  

  陳美蓮議員要求改善天水圍輕鐵站噪音問題  

(交委會文件 2014／第 17 號) 

 

11:50a.m. 七．   委員動議：  

  陳美蓮議員動議，麥業成議員和議，促請港鐵購買新車  

(交委會文件 2014／第 18 號) 

 

 八．   委員提問：   

12:05p.m. 

 

 

 (1) 鄺俊宇議員及郭慶平議員要求港鐵公司交代輕鐵電纜故障

事故  

(交委會文件 2014／第 19 號) 
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12:20p.m. 

 

 

12:35p.m. 

 

 

 

12:50p.m. 

 

 

 

1:05p.m. 

 

 

 

1:20p.m. 

 

 

2:20p.m. 

 

 

 

 2:35p.m. 

 

 

 

2:50p.m. 

 

 

 

3:05p.m. 

 

 

 

3:20p.m. 

 

(2) 鄧焯謙議員建議討論有關要求港鐵增購西鐵列車車廂事宜  

(交委會文件 2014／第 20 號) 

 

(3) 黃卓健議員、王威信議員及陳思靜議員要求增加西鐵班次、 

車卡及改善乘客分流工作  

(交委會文件 2014／第 21 號) 

 

(4) 麥業成議員建議將元朗鳳麒路南行左轉入十八鄉路上元朗  

公路行車線增加為兩線以疏導鳳麒路、鳳翔路交通擠塞  

(交委會文件 2014／第 22 號) 

 

(5) 麥業成議員要求在元朗鳳翔路 39 號小巴站加建上蓋  

(交委會文件 2014／第 23 號) 

 

 

* * 午膳時間  * * * 

 

 

(6) 梁福元議員、袁敏兒議員、沈豪傑議員及梁明堅先生要求

K66 號接駁巴士行車路線伸延至大棠山道行走   

(交委會文件 2014／第 24 號) 

 

(7) 梁福元議員、袁敏兒議員、沈豪傑議員及梁明堅先生要求在

十八鄉大棠村前垃圾站的車路彎位修建為直路行車線  

(交委會文件 2014／第 25 號) 

 

(8) 劉桂容議員、姚國威議員、趙秀嫻議員及黃煒鈴議員要求

港鐵加強清洗天水圍頌富輕鐵站事宜  

(交委會文件 2014／第 26 號) 

 

(9) 王威信議員、黃卓健議員及陳思靜議員建議討論斑馬線安全

問題  

(交委會文件 2014／第 33 號) 

 

(10) 鄧焯謙議員要求加設天秀站至天水圍站接駁巴士服務事宜  

(交委會文件 2014／第 36 號) 

 

 九．   由元朗區議會轉交交通及運輸委員會事項：  

3:35p.m. 

 

 

 (1) 黃偉賢議員、鄺俊宇議員及郭慶平議員建議討論新界單車徑

網絡的工程進展  

(交委會文件 2014／第 27 號) 
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3:50p.m. 

 

 

 

4:05p.m. 

 

 

 

4:20p.m. 

 

 

 

4:35p.m. 

 

 

 

 

4:50p.m. 

 

(2) 黃偉賢議員、鄺俊宇議員及郭慶平議員建議將東頭工業區  

連接涌業路的無名路改為雙線雙程行車  

(交委會文件 2014／第 28 號) 

 

(3) 黃偉賢議員、鄺俊宇議員及郭慶平議員建議討論大欖轉車站  

廣告招牌  

(交委會文件 2014／第 29 號) 

 

(4) 黃偉賢議員、鄺俊宇議員及郭慶平議員建議討論將下灣村路  

改為封閉式通道，容許市民步行或騎腳踏車往返落馬洲支線  

管制站  

(交委會文件 2014／第 30 號) 

 

(5) 黃偉賢議員、鄺俊宇議員及郭慶平議員要求延長落馬洲支線  

管制站的服務時間  

(交委會文件 2014／第 31 號) 

 

(6) 黃偉賢議員、鄺俊宇議員及郭慶平議員建議討論車用石油氣  

價的增幅與監管  

(交委會文件 2014／第 32 號) 

 

5:05p.m. 

 

十．   運輸署進展報告  

(交委會文件 2014／第 34 號) 

 

5:20p.m. 

 

十一．   單車交通意外及執法數字  

(交委會文件 2014／第 35 號)  

 

5:35p.m. 十二．   其他事項  

 

* * * * 
 


